

(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **30. März 2023** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 30. März 2023

Betreff: Bodenmarkierungen und Beschilderung für mehr Sicherheit in der Rudersdorfer
Straße
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Rudersdorfer Straße ist eine vielbefahrene Seitenstraße im Süden von Graz. Auf Grund ihrer Lage und guten Anbindung ist sie bei vielen Pendlern beliebt und wird oft auch als „Schleichweg“ benutzt.

Da die Straße jedoch nach wie vor nicht ausgebaut ist, leiden Anrainer unter vielfältigen Problemen wie zum Beispiel Lärm, fehlenden Gehwegen und mangelnder Verkehrssicherheit.

Um die Verkehrssicherheit zu erhöhen, gäbe es die Möglichkeit, gefährliche Stellen gesondert zu markieren und so auf sie aufmerksam zu machen. Als Beispiel dient hierzu die Feldkirchner Straße in Seiersberg, wo Übergänge und Ausfahrten entsprechend markiert wurden.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann zur Erhöhung der Verkehrssicherheit besonders gefährliche Straßenabschnitte und Übergänge laut Motiventext markiert werden können.